



BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Versenkbare Poller im Altstadtkern
-Antrag der FW-Stadtratsfraktion vom 10.05.2017-

Beratungsabfolge

Sitzung	Datum	Beschlussqualität
Stadtrat	22.06.2017	Entscheidung

Antrag:

die FW-Stadtratsfraktion stellt folgenden Antrag:

Der Stadtrat möge beschließen:

1. Stark betroffene Wohnquartiere im Altstadtkern werden täglich in einer festzulegenden Nachtzeit von jeglichem Flanier- und Parkplatzsuchverkehr freigehalten. Dazu werden an den jeweiligen Zufahrten versenkbare Poller installiert. Die Zufahrten zu den öffentlichen Tiefgaragen bleiben offen.
2. Die Verwaltung wird beauftragt, geeignete Standorte für die Installierung von Pollern zu ermitteln und alle rechtlichen Möglichkeiten in Erwägung zu ziehen.
3. Zur technischen Machbarkeit informiert sich die Stadtverwaltung bei der Stadt Salzburg.
4. Die Stadtverwaltung lässt ein auf Identträgern basierendes Ausweissystem erarbeiten, das berechtigten Altstadtusern die Zufahrt zu ihren Grundstücken, Tiefgaragen oder Parkplätzen ermöglicht. Die bisherigen Parkausweise werden um die Identträger erweitert. Mit Chipkarten werden auch Polizei, Rettungsdienste, Feuerwehr und Taxen ausgestattet, die damit jederzeit die Poller versenken und in die Altstadt einfahren können.
5. Die Verwaltung informiert den Stadtrat und den Bezirksausschuss Mitte ergebnisoffen über die einzelnen Schritte.

Beschluss:

Stadtrat vom 22.06.2017

Abstimmung des Erweiterten Antrages der FW-Stadtratsfraktion durch die Ziffer 0

Die Verwaltung prüft die rechtlichen Voraussetzungen zu den Ziffern 1, 2, und 4 und erarbeitet hierzu eine Beschlussvorlage und legt diese vor der Umsetzung der Ziffern 1, 2 und 4 dem Stadtrat zur Beschlussfassung vor.

Mit allen Stimmen:

Entsprechend dem Antrag genehmigt.

Abstimmung über den Ergänzungsantrag der Stadtratsfraktion B90/DIE GRÜNEN

Die gleiche Prüfung solle mit Schwellern, im Hinblick auf Lärm, Straßenreinigung und Rettungsdienste vorgenommen werden.

Gegen 2 Stimmen:

Entsprechend dem Antrag genehmigt.